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７月１０日（火）服飾デザイン科の２年生が株式会社艶金より講師をお迎えし、繊維業界の環

境問題やＳＤＧｓに関する取組を学ぶ講習会を実施しました。 

講義では、洋服の過剰生産、大量在庫の問題からアップサイクルなどファッション業界全体の

問題や艶金で行っている取組について学びました。また、昨年度に続き、株式会社艶金のアップ

サイクルブランド「リトリコ」のデザインをすることになりました。商品化に向け、デザインに

取り組んでいくことが楽しみです。 

どの生地を使ってデザインを

考えようかな？ 

講義の様子 


